

Ontario Energy Board Act, 1998

Loi de 1998 sur la Commission de l'énergie de l'Ontario

**SCHEDULE B
ONTARIO ENERGY BOARD ACT,
1998**

**ANNEXE B
LOI DE 1998 SUR LA COMMISSION
DE L'ÉNERGIE DE L'ONTARIO**

CONTENTS

Part	General	Sections
II	The Board	1-3
III	Gas Regulation	4-35
IV	Gas Marketing	36-46
V	Regulation of electricity	47-55
VI	Transmission and distribution lines	56-88
VII	Powers and duties of energy returns officer	89-105
VIII	Gas priorities and allocation	106-112
IX	Miscellaneous	113-120
		121-133

**PART I
GENERAL**

Board objectives, electricity

1. The Board, in carrying out its responsibilities under this or any other Act in relation to electricity, shall be guided by the following objectives:

1. To facilitate competition in the generation and sale of electricity and to facilitate a smooth transition to competition.
2. To provide generators, retailers and consumers with non-discriminatory access to transmission and distribution systems in Ontario.
3. To protect the interests of consumers with respect to prices and the reliability and quality of electricity service.
4. To promote economic efficiency in the generation, transmission and distribution of electricity.
5. To facilitate the maintenance of a financially viable electricity industry.
6. To facilitate energy efficiency and the

SOMMAIRE

Partie	Dispositions générales	Articles
I	La Commission	1-3
II	Réglementation du gaz	4-35
III	Commercialisation du gaz	36-46
IV	Réglementation de l'électricité	47-55
V	Lignes de transport et de distribution	56-88
VI	Pouvoirs et fonctions du directeur des enquêtes en matière d'énergie	89-105
VII	Gaz : priorités et répartition	106-112
VIII	Dispositions diverses	113-120
IX		121-133

**PARTIE I
DISPOSITIONS GÉNÉRALES**

1. Lorsqu'elle s'acquitte des responsabilités que lui impose la présente loi ou une autre loi relativement à l'électricité, la Commission se laisse guider par les objectifs suivants :

1. Faciliter la concurrence dans la production et la vente d'électricité ainsi qu'une transition sans heurts en l'occurrence.
2. Assurer aux producteurs, aux détaillants et aux consommateurs un accès non discriminatoire aux réseaux de transport et de distribution situés en Ontario.
3. Protéger les intérêts des consommateurs en ce qui concerne les prix ainsi que la fiabilité et la qualité du service d'électricité.
4. Promouvoir l'efficacité économique au niveau de la production, du transport et de la distribution d'électricité.
5. Faciliter le maintien d'une industrie de l'électricité qui soit financièrement viable.
6. Promouvoir l'efficacité énergétique et l'utilisation de sources d'énergie